



## Stephan Hauswirth

Schweiz/Switzerland

Geboren 1966 in Basel, Schweiz. Kunststudium an der HGK FHBB Basel von 1999 bis 2002. Mehrere Ausstellungen in der Schweiz, Deutschland und Frankreich. "Der Betrachter meiner Arbeiten ist der Wanderer zwischen dem Bild und vor dem Bild auf dem schmalen Grad zwischen dem Erkennbaren und dem bereits Aufgelösten, der gegenständlichen und der abstrakten Malerei. Er wird zum Entdecker, der den Bildern auf die Spur kommt und dabei immer wieder auf sich selber zurückgeworfen wird, auf seine eigenen inneren Bilder – Interpretationen der Wirklichkeit."

Born 1966 in Basel, Switzerland. Studied art at the HGK FHBB Basel from 1999 until 2002. Several exhibitions in Switzerland, Germany and France. "The observers of my works are wanderers between the picture and before the picture, walking along the fine line between the identifiable and the already dissipated, the representational and abstract painting. They become explorers, searching for the truth behind the pictures, but having to fall back on their own devices time and time again, on one's own internal pictures – interpretations of reality."



**Ohne Titel (Triptychon)**, 2006, Acryl auf Leinen, 120x250 cm  
untitled (triptych), 2006, acrylic on linen, 120x250 cm